



## Jésus' Day

# « Proclamez que le seigneur est bon »

**Samedi 5 octobre, l'église Notre-Dame de Victoire de Lorient a vu près de mille pèlerins venus de toute la Bretagne louer et adorer Dieu, afin de lancer le mois missionnaire extraordinaire voulu par le pape François. En présence des reliques de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus et de saint François-Xavier, ainsi que du chapelet de la vénérable Pauline Jaricot, chacun s'est laissé « imprégner de Dieu » pour mieux rayonner. Une journée à l'initiative du mouvement du Renouveau Charismatique.**

« Un jour devant Toi tout genou fléchira », chante le groupe Sinaï en guise d'introduction. Ces jeunes professionnels donnent le ton : louange et action de grâce, dans l'Unité des chrétiens, précèdent la mission ! « Ce que nous avons à cœur, c'est de conduire les gens à Dieu par la louange » nous dit Damien, chanteur du groupe.

Nathalie Saracco, elle, a vécu un « face à face avec le Sacré-Cœur de Jésus ». Réalisatrice et metteur en scène, elle raconte sa conversion radicale il y a cinq ans, suite à un accident de voiture. Elle a vu le visage de Jésus, « visage de douleur », à cause de notre indifférence, notre tiédeur, nos rejets... Le message est clair : chrétiens réveillons-nous, rendons amour pour amour et témoignons ! « Nous n'avons qu'à nous laisser conduire par l'amour fou de Dieu pour nous. »

Gilles et Nicole Guidon, de la communauté du Chemin Neuf, à Port-Louis, ont participé à l'organisation de la journée. Ils souhaitent « dire la joie d'aimer Jésus et la partager. Le challenge était aussi de réunir toutes les communautés charismatiques de Bretagne », précisent-ils.

« Nous sommes ici pour faire ce que Jésus nous demande », explique le père Jean-Baptiste Alsac, de la Communauté du Verbe de Vie. « Allons annoncer et proclamer Son Nom qui sauve, prendre conscience de cette urgence des temps et « être une église en sortie » comme nous dit le pape ; « Parlez au monde entier de ma miséricorde » dit aussi Jésus à sainte Faustine, dont c'est la fête aujourd'hui. »

Pour le père Jean-Eudes Fresneau, curé de l'église

Notre-Dame de Victoire et archiprêtre du pays de Lorient : « Cette journée est l'occasion de proposer à tous la Bonne Nouvelle, et d'être en état de mission pour ce mois missionnaire extraordinaire. J'accueille avec plaisir et bonheur ce rassemblement du Renouveau. On espère bien sûr que des fruits jailliront, mais cela appartient à Dieu. »

« Se retrouver ici en frères et sœurs est un grand moment de joie », nous dit Jean M'bongo, paroissien de Saint-Louis. Sœur Marie-Ange, Ursuline à Quimperlé et membre depuis 43 ans d'un groupe du Renouveau, est là pour vivre « une journée de grâce extraordinaire avec beaucoup de dynamisme », toutes générations confondues. Bertrand, lui, est venu de Colpo, pour prier et « intercéder pour la ville de Lorient et pour la Bretagne, afin que celles-ci retrouvent la foi de nos ancêtres ».

### Prêts pour la mission

Du parvis de l'église, le groupe lorientais Sonenn exhorte : « Allez dire que le Seigneur existe, qu'Il est bon ! » L'évangélisation de rue est lancée, par équipes de deux ou trois.

« C'est extraordinaire de voir à quel point les jeunes sont réceptifs à nos prises de contact », constate Peggy, membre de la communauté de l'Emmanuel venue de Crac'h. « Ils ont soif de donner un sens à leur vie. » Avec Claire, du Renouveau Charismatique de Brest, elle se lance pour la première fois à la rencontre des gens pour parler de Dieu.

Dans l'église, d'autres continuent d'ancrer leur action en Dieu : confessions, prière des frères, adoration du Saint-Sacrement, prière devant les reliques de sainte Thérèse et de saint François-Xavier, et le chapelet de la vénérable Pauline Jaricot. À 18h, la messe pour l'évangélisation des peuples rassemble petits et grands à nouveau : « Osons sortir de nos églises pour expérimenter la douceur et la joie d'évangéliser, même au milieu des larmes », clame le père Alsac. Une veillée « de feu » clôt la journée dans la louange et l'action de grâce : prêts pour la mission. ■

Isabelle Clauquin

Retrouvez des témoignages et des vidéos : [www.vannes.catholique.fr](http://www.vannes.catholique.fr)